

「人権週間 in 隣保館啓発展示」を開催しました ～今だからこそ考えよう！自分の側にいる人を大切にすること～



表面でもお伝えしたように、12月4日から18日まで、人権啓発パネル展と小学生を対象にした人権イベントを開催しました。人権啓発パネルは、2016年に法制定となった「ヘイトスピーチ解消法」「障害者差別解消法」「就職差別の公正採用選考の確立に向けて」の3種類を展示、健康体操教室に来られたみなさんも熱心にパネルを見ておられました。(写真下)



パペット人形たちも紙芝居を楽しんでくれました！



今回も紙芝居やクイズコーナーなど、子どもたちが楽しめるよう、笑顔で盛りあげてくれました！



小学生のための児童館開放で書初め教室

◆2021年1月5日(火)

◆13時30分～15時30分

◆三ツ池児童館



新年最初の児童館開放では、お正月らしく「書初め教室」を行います。彦根総合高等学校書道部から顧問の先生と部員のみなさんにきていただき、「楽しく習字に親しむ」ということを通して、書道部のみなさんとの交流になればと考えています。

過日、両小学校から案内チラシを配布、現在定員20名で受付中ですので小学生のお子さんをお持ちのご家庭は、この機会にぜひ隣保館までお申込みください。コロナ禍で迎える年の初めですが、こんな時期だからこそ新年の抱負を書に表して、すがすがしいスタートにしましょう！

「隣保館開放 in 子どもカレー食堂！」

1月の「りんぽかん開放」は、27日の第4水曜日です！
この日は、4時ぐらいから小・中学校の子どもたちに大人気のカレー食堂もあります。豊かな郷子ども食堂の手づくりカレー、「美味しい」と大人気のカレーライスです。みなさん、食べに来てね！

～お花の教室で新年のお飾りを作りました～



12月15日、「お花の教室」を行いました。講師の尾上先生から新年にピッタリのステキな飾り物を教えていただきました！

1年間ありがとうございました！

早いもので、今年も残すところあとわずかとなりました。この1年間は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため事業が中止や延期となり、みなさまには大変ご迷惑をおかけいたしました。来年も、コロナ禍での隣保館事業になるかと思いますが、職員一同努力して参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

★日栄小学校あおぞら学級★豊郷小学校くすのき&ひまわり学級

「あおぞら学級」も、トナカイさんとサンタさんのかわいいクリスマスバージョンです！
みんなでクリスマス会っていうのは、今はおもしろいですが、気分だけでも楽しみたいです。



2020年 12月						
日	月	火	水	木	金	土
			2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

「くすのき&ひまわり学級」は、すぐくステキなクリスマスリースのカレンダーです。
真っ赤なリボンがポイントでとてもかわいいですよ。楽しいクリスマスになりますよーに！



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5		
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		